



Des représentants de l'Académie Egyptienne de Lutte contre la Corruption rencontrent le Chef de l'Organe de Lutte contre la Corruption et le Directeur de l'Académie du Bureau des procureurs d'Ouzbékistan

Le sous-secrétaire M. Hamid Hamimi ancien directeur de l'Académie Egyptienne de lutte contre la corruption a rencontré M. Akmal Burkhanov chef de l'Organe de lutte contre la corruption et M. Yevgeniy Kolenko directeur de l'Académie du Bureau des procureurs généraux de l'État d'Ouzbékistan. La réunion a discuté des moyens de coopération dans les domaines de l'échange d'expériences de formation entre les deux parties sur les thèmes de la prévention et de la lutte contre la corruption, de la sensibilisation à ses risques et de la valorisation du potentiel de formation de l'Académie Egyptienne de lutte contre la corruption de l'Autorité de Contrôle Administratif, en particulier à la lumière du fait que l'appareil anti-corruption de l'État ouzbek est nouvellement créé.



Le Président de l'Autorité de Contrôle Administratif rencontre le président de l'Autorité Palestinienne de lutte contre la corruption

En marge des réunions de la Conférence des États parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption à Charm el-Cheikh, M. Hassan Abdel Shafi Ahmed, président de l'Autorité de Contrôle Administratif, et M. Raed Radwan, président de l'Autorité anti-corruption de l'État frère de Palestine, se sont rencontrés. La réunion a discuté des moyens de coopération conjointe entre les deux parties dans les domaines de la prévention et de la lutte contre la corruption, de la sensibilisation à ses risques, de l'échange d'experts et d'expériences entre les deux parties et de l'attention portée à la formation sur la lutte contre les crimes de corruption.

